



Das Sommerfest ist stets beliebt.

FOTO: GEORG TROPPEL

FEST

Schwandorfer Feuerwehr lädt ein

SCHWANDORF. Am Samstag feiert die Freiwillige Feuerwehr Schwandorf ihr traditionelles Sommernachtsfest in der Feuerwache Schwandorf. Ab 14 Uhr geht's los. Für die Kleinen gibt es jede Menge Unterhaltung und eine Riesenhüpfburg. Ab 17 Uhr spielt die Band „Early Birds“. Um 17.30 Uhr ist Start des Ballonflugwettbewerbs.

Für Speisen und Getränke ist gesorgt. Auch heuer gibt es wieder die Amberger Bergfestwürste und viele andere gute Speisen. Zum Ausschank kommt das Bier der Brauerei Naabeck. Die Feuerwehr Schwandorf freut sich auf den Besuch der Schwandorf Bevölkerung, heißt es in einer Pressemitteilung.